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 立春も過ぎ，梅の花も早満開。先

日近代美術館に行ったところ，ウグ

イスが二羽，美術館前の梅の木でそ

れはそれは楽しそうに遊んでいました。さすがに「ホーホケキョ」

とは鳴かなかったのですが，梅の花の開花を喜んでいるようでし

た。２月の全校朝会で，水戸市が「魁の町」といっているわけをお

話ししました。それは右のような徳川斉昭公の漢詩に由来するもの

です。弘道館は３年生が今度社会科見学に訪れることになっています。漢詩の意味を説明し，できる人は暗唱し

てごらんと勧めたところ，１・２年生が積極的に暗唱にチャレンジしました。水戸市民として「魁の町」の由来

を知ることは大事なので，高学年もチャレンジャーが増えてくれるといいなあと願っています。 

 

進学に向けての準備 
下大野小学校の新入学児童保護者説明会 ２/２（火） 

平成２８年度，１１名のかわいい新入生を迎えることになりました。 

１年前は，初々しく不安そうだった現１年生も今ではすっかり成長して，

発表がとっても上手になりました。そして，この機会に担任の萩谷先生と学

校生活の説明をすることを喜んで引き受けてくれました。学用品について，

『鉛筆は２Ｂを５本と赤青鉛筆，消しゴムです。…』『はさみは，キャップ

付きがいいです。』などと実物を見せながら上手に説明してくれました。さ

らに，自分の好きな教科や，得意なことなど学校での１年間の感想も楽しそ

うに話していました。最後に，新しく入学する１年生へのお手紙をお母さん

お父さんたちに手渡しました。手すみの入った教育が本校の特色です。頼も

しい１年生の姿に１年間の成長を感じました。来年度の新入生も，万全の準

備をしてお迎えしたいと思います。 

常澄中学校 新入生・保護者説明会  ２/９（火） 

いよいよ６年生も，中学校進学の準備です。始めに，授業参観と校舎見学

をしました。次に，中学１年生の学年生徒会の皆さんが，中学校の生活や決

まりについて話してくれました。その後は合唱練習です。下大野小学校は稲

荷第一小学校・稲荷第二小学校・大場小学校とともに，常澄中学校学区の学

校として，小中一貫教育に取り組んでいます。小学校１年生から中学校３年

生までの９年間を見据えた教育を，学区内の小中学校がみんなで連携して行

っていこうという取り組みです。中学２年生のリーダーの指揮のもと，中学

生をお手本として一生懸命歌いました。今後はそれぞれの学校で練習を重ねます。目標は，４月８日（金），常

澄中学校の入学式にみんなで合唱を披露することです。子どもたちの力を伸ばすため，４つの小学校と１つの中

学校がまとまって，切磋琢磨し合いながらも一貫性のある教育ができたらと思います。最後は，部活動見学をし

てこの日の説明会は終わりました。緊張有り，また期待感も溢れた充実した１日となりました。 
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自然編 

小学校の近くのホタル・・・２年 林 萌奈  ２年 林 侑哉  ４年 吉川 聖 

・ こんなに近くで見られてうれしい。キラキラ光るのを見てうれしかった。 

涸沼川でとれる魚・・・１年 布瀬 花梨  ２年 林 萌奈  ２年 林 侑哉   

 ・ 涸沼川は海水の混じった川でクロダイ エイ スズキ  サッパ  イシモチ アジなどがいます。 

昆虫など生きもの・・・１年 大和田 陽翔  ４年 鈴木 陽翔  ４年 吉川 聖  

 ・ メダカ  ザリガニ  クワガタ  カブトムシ  タナゴなどがとれます。 

・ ゲームがなくとも，楽しく遊べるのが自慢です。（大和田） 

・ ぼくの家の前には水がきれいなのでタナゴが住んでいます。（吉川） 

欅・・・５年 川又 千世 ４年 人見 果凜 

 ・ ばあちゃんの実家に植えてあった欅の木は２００～３００年ぐらい前からのものです。とても大切にされ

てきたのがわかります。（川又） 

・ うちの近くの大きな木です。看板にはこう書いてあります。「この木は水戸市緑化の推進及び緑に関する条

例により指定された保存樹です。この貴重な緑の財産を市民の皆さんで守りましょう。」木は２００年生きて

います。（人見） 

桜が満開になる風景・・・５年荻沼 彩夏 

 ・ 水戸産業技術専門学院の周りに咲く桜がとてもきれいです。 

自然がいっぱい・・・２年 関根 颯大 ３年 金澤 翼 ４年 荻谷 碧衣 ５年 関根 遥人 ５年 髙橋 杏 

 ６年 市毛 蒼威 ６年 塙 紫遥   

・ 田んぼは緑のじゅうたん，秋は黄色のじゅうたんのようですごくきれいです。 

・ 水田が緑色から黄色に変わるとき，季節が夏から秋になったと感じます。（髙橋） 

 ・ 那珂川の水がきれいで，鮭がいっぱいとれておいしいです。（金澤） 

 ・ １０月になると那珂川にシャケが産卵にやってきて釣りも解禁されるので船が出ます。近所の方から釣れ

たシャケをたくさんもらっていくら丼にするのが僕の楽しみです。（塙） 

那珂川沿いのコサギの群れ・・・４年 桧山菜々美 

 ・ 夏の夕方になると那珂川の岸のやぶにコサギがたくさんやってきます。遠くから見ると，白い花々が咲い

ているようでとてもきれいです。 

空気・・・４年髙橋 にこ 

 ・ 空気がキレイでおいしいです。人が東京みたいに大勢いないので，空気が息苦しくなく清々しいです。 

川・用水路にコイが泳いでいる・・・１年 吉川 ななみ  ６年 藤枝 結 

 ・ 田植えの頃になると千波湖から水を流すから，いっしょに大きなコイが泳いできます。（吉川） 

 ・ ぼくの家の裏の用水路には田植えの頃になると３０cm 以上の大きなコイも元気に泳いできます。網でと

ってもすぐに死んでしまうので，見るだけです。下流の方へ，元気に泳いでいきます。昔はとてもきれいな

用水で，おじいちゃんの子どものころは，水をせき止めて，うなぎやシジミをとったそうです。夏休みは水

遊びもしたそうです。（藤枝） 

那珂川・・・１年 荻谷 結斗 

・ 夕方橋の上から川を見ると，キラキラしています。 

カエルなどの鳴き声・・・６年 立原 遼乃 

 ・ 田舎ならではの楽しいカエルの鳴き声です。 

川又ビオトープ・・・６年 松浦 樹音 

 ・ 毎年６月になると花植えをするのです。子どもたちも集まり，花を植えます。植えた後，とてもきれいで，

鳥が集まってきます。 

雨や雪などが少ない・・・５年 大貫 柚葉 

・ 雨や雪などが少なく，住み心地がよいです。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


